

2010.9.30 (水)

情報通信技術（ICT）を活用して地域の活性化を探る「ICTフォーラム in 徳島2010」（徳島ICT研究協議会主催）。先日、徳島大学第三島キャンパスで開かれ、国内外のICT企業など90団体、約500人が参加、大いに盛り上がった。

徳島ICT研究協は座学宮連携を基盤として今月発足。ICT利活用の現状調査、ICTの研究や人材育成を行い、技術の活用が運んでいる徳島の企業・団体の利用促進を後押ししていく。今回のフォーラムでは、これから新しいICTの活用方法である「クラウドコンピューティング」について活発な意見が交わされた。

元気をつくるマネジメント力

③

クラウドコンピューティングの効率的な活用方法のうち、企業や公共機関が地域で共通した「基盤をクラウドで構築する「地域クラウド」について講演があった。国内外のトップICT企業9社がクラウドを実現するICTを紹介したほ

を維持コストとして占めていた状況を開拓するため2005年に2億円を投資し、クラウドによりエンドツールで構築する「地域クラウド」について講演があった。国内外のトップICT企業9社がクラウドを実現するICTを紹介したほ

を維持コストとして占めていた状況を開拓するため2005年に2億円を投資し、クラウドによりエンドツールで構築する「地域クラウド」について講演があった。国内外のトップICT企業9社がクラウドを実現するICTを紹介したほど

を維持コストとして占めていた状況を開拓するため2005年に2億円を投資し、クラウドによりエンドツールで構築する「地域クラウド」について講演があった。国内外のトップICT企業9社がクラウドを実現するICTを紹介したほど

を維持コストとして占めていた状況を開拓するため2005年に2億円を投資し、クラウドによりエンドツールで構築する「地域クラウド」について講演があった。国内外のトップICT企業9社がクラウドを実現するICTを紹介したほど

企業のICT活用

か、その技術を生かしてどのような地域クラウドを実現しようとしているのか、などを説明した。

日本ヒューレットパッカード執行役員の杉原博茂氏は、「クラウドコンピューティングを基盤とした都市づくり」と題して同社の業務システムのクラウド化に関する話をした。IT投資の70%

65%減など、IT維持コストの大削減を実現したそうだ。

また、システムズ合同会社の平野康文社長が「クラウドコンピューティングを基盤とした都市づくり」のテーマで講演。都市登録者全員にメール送信され、組織ごとに職員の安否確認ができるシステムだ。震度5強以上で登録者全員にメール送信され、組織ごとに職員の安否確認ができる。徳島県の取り組みはクラウド化システムとしては利用価値が高い

企業がICTをいかに活用し、どう業績アップにつなげていくか。中小企業にとっては難しいテーマだろう。徳島ICT研究協を通じて多くの企業がBPRを進め、クラウド化されたシステムを構築していく」と期待したい。（森川富一郎部長）

= 随時掲載